

GO.WEB.ID

Dandim Demak : Pembangunan Jalan TMMD Bantu Pengembangan Sektor Pertanian

Agung widodo - DEMAK.GO.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 18:24



Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0716/Demak Tahun 2024 di Desa Sidorejo, Kecamatan Sayung, dengan sederet pembangunan infrastruktur khususnya pengecoran jalan hingga hari ini sudah mencapai sekitar 30 persen dari total sasaran 479 meter.

TMMD Sidorejo, Bentuk Kebersamaan TNI- Rakyat Wujudkan Impian Masyarakat
Semangat Anggota TNI dan Warga, Bangun Jalan di Desa Sidorejo, Kecamatan

Sayung

DEMAK - Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0716/Demak Tahun 2024 di Desa Sidorejo, Kecamatan Sayung, dengan sederet pembangunan infrastruktur khususnya pengecoran jalan hingga hari ini sudah mencapai sekitar 30 persen dari total sasaran 479 meter.

Panas terik matahari yang menyengat kulit, dengan kondisi medan yang cukup sulit tidak menyurutkan semangat anggota Satgas dan warga. Mereka bergotong royong untuk merintis jalan yang menjadi impian masyarakat Desa Sidorejo.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan anggota Satgas dan warga masyarakat dalam melaksanakan pembangunan jalan di lokasi TMMD selalu mengedepankan semangat gotong royong bersama seluruh lapisan masyarakat setempat. Anggota Satgas dan warga terus bersatu padu, bahu membahu menuntaskan progres sasaran pengecoran jalan dengan lebar 3 meter dan tinggi 0,15 meter.

"Bisa kita lihat, mereka tak mengenal lelah dalam pengerjaan sasaran pengecoran jalan. Ini membuktikan bahwa pelaksanaan TMMD menjadi aktualisasi budaya gotong-royong melibatkan seluruh elemen bangsa, dengan menyatukan perbedaan, menyelaraskan kepentingan, serta menggelorakan kembali semangat bekerjasama sebagai nilai luhur bangsa," kata Dandim.

Dengan semangat yang dimiliki anggota Satgas dan warga masyarakat, progres sasaran dapat dikerjakan dengan waktu yang terbilang cukup cepat. Terbukti baru seminggu berjalan, sasaran pengecoran jalan sudah mencapai 30 persen.

Selaku Dan Datgas TMMD, lebih lanjut, Dandim menjelaskan bahwa melalui program TMMD ini, akses jalan di wilayah tersebut bisa sedikit teratasi, inilah yang menjadi fokus TNI saat ini agar dapat bersinergi dengan warga masyarakat dalam membangun daerah.

"Melalui program TMMD ini, tentu akan membantu pengembangan di sektor pertanian juga. Ini dikarenakan jalan yang dibangun selain merupakan jalan utama Dukuh Bugangan, Desa Sidorejo, juga menjadi jalur utama dalam akses transportasi pertanian. Semoga pembangunan jalan ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat," pungkas Dandim. (Pendim0716).